

Viernes 09 de junio de 2017

Reforma Debaten futuro de libre comercio en México

*Fernando González Rojas /Columnista Invitado Ángela Merkel, la Canciller alemana a quien Donald Trump se negó a darle la mano durante su reciente visita a los EU, la dirigente de una nación a quien el mismo Trump llamó "muy malos" en términos comerciales, la mujer considerada por muchos como la "nueva líder del mundo libre" y quien recientemente convocó a Europa a replantear sus alianzas con el resto del mundo, estará mañana de visita en México. Uno de los puntos centrales en la agenda de la Canciller durante su visita a nuestro País, será abordar la relación comercial entre México y Alemania, y por consiguiente la renegociación en curso de nuestro TLC con la Unión Europea (UE). P.C. Alemania, TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial Ven trabas para contratar millennials

REFORMA/Redacción Cd. de México (09 junio 2017).- La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) señaló que la mayoría de empresas mexicanas no están preparadas para contratar a jóvenes de entre 15 y 35 años de edad, es decir, la generación de millennials. Xóchitl Muñoz, profesora de la Facultad de Psicología de la UNAM, sostuvo que este sector generacional, que representa una cuarta parte de la población mexicana, requiere de retos constantes, participación en la toma de decisiones y desarrollo de su creatividad, lo que no les ofrecen las compañías nacionales. Los nacidos entre 1982 y 2002, agregó, no buscan aprendizaje continuo y contribuir a mejorar la organización a la que pertenecen. P.C. millennials, empleo, sector empresarial, jóvenes Impone Europa aranceles al acero chino

Notimex Bruselas, Bélgica (09 junio 2017).- La Comisión Europea (CE) decidió hoy imponer aranceles antidumping definitivos de hasta 35.9 por ciento sobre las importaciones de acero plano laminado en caliente procedentes de China. El producto es empleado en la construcción naval, contenedores de gas, tuberías y canales de electricidad. La decisión se tomó tras confirmarse las quejas de industriales europeos de que la industria china "se beneficia de préstamos preferenciales, descuentos fiscales y otras importantes inyecciones financieras que le permiten exportar a la Unión Europea (UE) a precios artificialmente bajos", explicó la CE en un comunicado. P.C. Europa, China, industria del acero, aranceles, comercio Liga actividad industrial tercera caída Ernesto Sarabia Cd. de México (09 junio 2017).- En abril, la actividad industrial sumó tres meses con variaciones en contra, al disminuir 0.33 por ciento, su retroceso más pronunciado en 17 meses, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La reducción de la producción industrial en abril solo es menor a la caída de 0.73 por ciento de noviembre de 2015. El mal resultado para el sector industrial reportado en abril se debió a las disminuciones en tres de los cuatro grupos de actividades que lo integran, de acuerdo con los datos desestacionalizados del Inegi. La industria de la construcción fue la de peor resultado en el mes de referencia, con una baja de 1.69 por ciento, la tercera consecutiva a tasa mensual. Los declives en construcción de obras de ingeniería civil, edificación y trabajos especializados para la construcción están detrás del revés en el ramo constructor. P.C. INEGI, sector industrial Suma Nissan 8 años como líder en ventas

Ulises Díaz Cd. de México (09 junio 2017).- Con un auto fabricado cada 34 segundos en sus plantas de Aguascalientes, Nissan es la armadora que más producción y venta tiene en México, logrando en mayo pasado 8 años consecutivos de liderazgo en el mercado. Alcanzar 96 meses consecutivos siendo la marca con más ventas en el País se logró a través de un portafolio de modelos que abarca todos los sectores del mercado, máxima eficiencia en manufactura y una oferta consolidada a partir de la red de distribuidores y el crédito otorgado por su propia financiera. "Somos la armadora que más produce en el País pero también la que más coloca en el mercado nacional sus productos, en el año fiscal pasado tuvimos más de 863 mil vehículos producidos en nuestras tres plantas y de esos el 40 por ciento fue destinado al mercado local", explicó Herman Morfin, director de Comunicación Corporativa de Nissan México. P.C. industria automotriz, Nissan, ventas, producción El Economista La inflación de mayo, en niveles de abril del 2009 YOLANDA MORALES La inflación de mayo llegó a 6.16%, un nivel no visto desde abril del 2009, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con el dato de mayo, la tendencia de la inflación completa 11 meses sucesivos al alza y cinco arriba del límite superior del objetivo fijado por el Banco de México (Banxico), que es de 4%, y la variación del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) para un mes de mayo rebasa 6% por primera vez en 17 años. El índice de precios generales llegó a este nivel a pesar de que en el registro mensual se presentó una caída de 0.12% que, de acuerdo con analistas de Grupo Financiero Banorte, se debió al impacto del inicio de las tarifas de verano en los precios de electricidad. P.C. INEGI, inflación, sistema financiero Aumenta demanda en renovación de cobertura cambiaria YOLANDA MORALES El Banco de México (Banxico) informó que en la tercera subasta de renovación de coberturas cambiarias no entregables, liquidables en pesos, colocó la totalidad de los 200 millones de dólares esperados, con una demanda de casi cinco veces, que corresponde a 970 millones de dólares. De acuerdo con Santiago Leal, analista de Grupo Financiero Banorte (GFBanorte), la demanda fue robusta, contrario a sus expectativas. Para ilustrarlo, explica que el ratio de cobertura fue de 4.9 veces respecto al total colocado. P.C. Banco de México, sistema financiero, coberturas cambiarias, tipo de cambio Rescate de Banco Popular fue por fuga de depósitos REDACCIÓN La decisión de orquestar el rescate del español Banco Popular esta semana se desencadenó por una fuga de depósitos en el banco, declaró Vítor Constancio, vicepresidente del Banco Central Europeo (BCE). "Las razones que desencadenaron esta decisión estuvieron relacionadas con problemas de liquidez. Hubo una fuga de depósitos. No era cuestión de evaluar la evolución de la solvencia, sino el problema de la liquidez", precisó Constancio en rueda de prensa tras la reunión ordinaria de política monetaria del BCE. "Nuestro papel como BCE era simplemente la declaración de que el banco, por razones de liquidez, estaba cayendo o probablemente iba a caer", dijo. P.C. BCE, Banco Popular, sistema financiero Empresas en Bolsa generan empleo de alta productividad JOSÉ LUIS CABALLERO Y GUILLERMO BARRAGÁN Las empresas que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores emplean a 2 millones 190,490 personas, que representan 13.6% de los asegurados permanentes en el IMSS y 4.2% de la población ocupada según el reporte del Instituto Nacional de Estadística (Inegi). Entre los grupos y empresas incluidas en la muestra encontramos a las más grandes y representativas del país, tal como América Móvil, Grupo México, Peñoles, Aeroméxico, Televisa, entre otros,

por lo que durante el 2016 los ingresos netos combinados de las mismas ascendieron a 5 millones 287,851 pesos, representando 25.5% del Producto Interno Bruto del mismo año, ello de acuerdo con información disponible de la BMV y 105 de las principales emisoras industriales, comerciales y de servicios, sin considerar a grupos financieros e intermediarios financieros no bancarios. P.C. BMV, INEGI, sector empresarial, sistema financiero, productividad, empleo Alemania escala del 6° al 4° sitio para las exportaciones de México ROBERTO MORALES Alemania pasó de la sexta a la cuarta posición entre los principales destinos de las exportaciones mexicanas de productos del 2015 al 2016, desplazando a Brasil y Colombia, de acuerdo con datos de la Secretaría de Economía. Las ventas mexicanas al mercado germano sumaron 3,949 millones de dólares en el año pasado, sobresaliendo los automóviles, las computadoras, las autopartes, los aparatos y las máquinas eléctricas y los metales preciosos. P.C. Alemania, exportaciones, economía mundial Aumentan 25.4% insumos IMMEX en las entidades federativas MELANIA ATAYDE Los insumos consumidos por la Industria Manufacturera, Maquiladora y de servicios de exportación (IMMEX) en las entidades federativas crecieron 25.4% a tasa anual en el primer trimestre del 2017, de acuerdo con datos de los establecimientos manufactureros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Este aumento es el mayor, para un mismo periodo, desde que la Secretaría de Economía instrumentó el programa IMMEX, a finales del 2006. P.C. INEGI, IMMEX, entidades federativas, industria manufacturera La Jornada BMV abre en terreno positivo, tras elecciones en Reino Unido Notimex | viernes, 09 jun 2017 09:28 Ciudad de México. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió este viernes en tono positivo sin variación porcentual, luego de darse a conocer los resultados preliminares de las elecciones en Reino Unido. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), principal indicador accionario, arrancó la sesión en un nivel de 49 mil 090.86 unidades, con 1.63 enteros más respecto al nivel previo. En el inicio de la sesión se opera un volumen de 349 mil títulos por un importe de 12 mil 118 millones de pesos, con 15 emisoras que ganan, 17 pierden y tres se mantienen sin cambio. De acuerdo con el grupo financiero Ve por Más (BX+), tras darse a conocer el resultado preliminar de las elecciones en el Reino Unido, los inversionistas presentan un apetito por activos de riesgo que ha generado alzas en los mercados accionarios europeos, al mismo tiempo que los futuros estadounidenses anticipan una apertura positiva. P.C. BMV, sistema financiero, economía mundial Dólar se vende en promedio en 17.74 pesos en el AICM la Redacción | viernes, 09 jun 2017 09:23 Ciudad de México. Este viernes, el dólar estadounidense se vende en un precio promedio de 17.74 pesos y 17.23 a la compra, en las diferentes casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). La moneda extranjera se ofrece en un precio máximo de 17.27 a la compra y 18.09 a la venta. En los mismos centros cambiarios, el euro se compra en promedio en 20.35 pesos y se vende en 21.90. P.C. tipo de cambio CCE espera que inflación se estabilice para aumentar el salario mínimo Patricia Muñoz Ríos | jueves, 08 jun 2017 21:16 Ciudad de México. Un posible incremento a los salarios mínimos tendrá que esperar a que se estabilice la inflación, señaló el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) Juan Pablo Castañón, en la firma de un acuerdo con el director general del Instituto Fonacot, César Alberto Martínez, para impulsar el otorgamiento de crédito a trabajadores de 22 organismos del sector privado. En la firma, el funcionario expuso que la afiliación de más de 303 mil 900 centros de trabajo de todo el país ha permitido a la institución otorgar más de 58 mil millones de pesos, a través de 4 millones 380 mil 200 créditos, en sólo cuatro años y medio de la actual administración. Hizo ver que ha crecido la demanda de crédito por parte de los trabajadores, de forma que incluso en el presente año ya se concretaron 371 mil 759 préstamos por 5 mil 987 millones de pesos. Además, el organismo ha cambiado su sistema de originación de los préstamos, conocido como Crédito Seguro, el cual incluye la digitalización de documentos, captura de huellas dactilares y firma electrónica, a fin de agilizar los trámites y evitar el robo de identidad. P.C. CCE, inflación, salario Turismo de mexicanos en EU bajó por efecto Trump: proveedor Julio Reyna Quiroz | jueves, 08 jun 2017 19:18 Ciudad de México. Durante los primeros cinco meses del año, los mexicanos que viajaron al extranjero desecharon a Estados Unidos como opción de viaje debido a la postura política de Donald Trump hacia México, afirmó el director de Bedsonline en el país, Miguel Sánchez de Tagle. Algunos destinos de Estados Unidos continuaron al alza pero otros operaron con menos reservas, afectadas por la renuencia de los mexicanos hacia el actual presidente estadounidense. Además, dijo, el tipo de cambio peso-dólar influyó también en que los mexicanos prefirieran viajar a Europa y, de manera espectacular, a Canadá. Sánchez de Tagle explicó que el costo de un viaje a Europa alcanzó un precio casi similar al de un viaje a Estados Unidos debido a la devaluación de la moneda mexicana frente al dólar. Cuando un euro cotizó alrededor de 21.10 pesos, el dólar estadounidense se ubicó en el umbral de los 20 pesos. P.C. Estados Unidos, turismo Gobernadores de México, EU y Canadá crearán frente pro-TLCAN Notimex | jueves, 08 jun 2017 18:17 Washington. El presidente de la Asociación de Gobernadores (NGA) de Estados Unidos, Terry McAuliffe, aceptó este jueves una propuesta de su homólogo mexicano Miguel Ángel Mancera para crear un frente trilateral de apoyo al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) junto con Canadá. Con ese objetivo, un grupo de gobernadores de los tres países participará en un foro trinacional en el marco de la reunión anual de la NGA, a celebrarse el 14 de junio en Providence, Rhode Island, previo al inicio de las negociaciones formales del TLCAN entre los tres gobiernos. “Me parece buena idea (...) que tengamos una presentación de lo importante que es México para Estados Unidos, además de juntar a los gobernadores de Canadá, México y Estados Unidos para un foro económico”, dijo McAuliffe, gobernador de Virginia, al final del encuentro. “México ha sido un gran amigo, socio estratégico, necesitamos tratarlo con respeto. Pasé mi tiempo construyendo puentes de oportunidad, no muros de aislamiento y ese es el mensaje que quiero transmitir”, añadió. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Multa Profepa a Renault por vender autos si certificado NOM Redacción | jueves, 08 jun 2017 11:34 Ciudad de México. La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) multó a la automotriz Renault con 17.1 millones de pesos por importar y comercializar en territorio nacional 11 mil 900 vehículos nuevos sin contar con el Certificado NOM de cumplimiento ambiental. En un comunicado informó que durante una inspección, constató que Renault no obtuvo antes de la importación definitiva o comercialización de los vehículos en territorio nacional, como lo debió haber hecho conforme a la ley. Se trata de los modelos Duster 2.0l, Fluence 2.0l, Kangoo VU 1.6l, Koleos 2.5l, Safrane 3.5l, Sandero 1.6l y Step Way 1.6l; y modelos 2016. El certificado

NOM de cumplimiento ambiental acredita el acatamiento de los límites máximos permisibles de emisión de hidrocarburos totales, monóxido de carbono, óxidos de nitrógeno y partículas provenientes del escape de los vehículos automotores nuevos, cuyo peso bruto vehicular no exceda los 3 mil 857 kilogramos, que usan gasolina, gas licuado de petróleo, gas natural y diésel. P.C. industria automotriz, Renault, medio ambiente